

Universitarios en Profertil: un programa que potencia el desarrollo de jóvenes estudiantes

Ingeniero White, 26 de mayo de 2022 – Días atrás dio comienzo la Experiencia UP, Universitarios en Profertil. Se trata de un programa que forma parte de la estrategia de identificación y desarrollo de jóvenes profesionales, que lleva adelante la empresa agroindustrial.

En esta edición serán 15 los jóvenes que formarán parte de la Experiencia UP: 9 pasantes que son estudiantes avanzados de distintas carreras relacionadas con la industria de la empresa, provenientes de la Universidad Nacional del Sur y de la facultad regional Bahía Blanca de la Universidad Tecnológica Nacional, y 6 estudiantes avanzados de la Tecnicatura en Operaciones Industriales de la UNS que harán sus prácticas profesionales supervisadas.

El recorrido que la empresa propone para la Experiencia UP incluye un plan de formación personalizado acompañado por parte de tutores. Estos tutores son empleados de Profertil con vastos recorridos profesionales en las distintas áreas de la compañía, quienes cumplen un rol clave en el programa, ya que capacitan y asesoran a los y las jóvenes que forman parte de la experiencia.

Gustavo Lucero, gerente de Recursos Humanos de la compañía, dijo: “Para nosotros es una enorme alegría iniciar un nuevo año de este programa, que es el resultado de un trabajo profundo e integrado con dos de las universidades públicas de la ciudad”. Justamente, Experiencia UP se concreta gracias a diversos convenios de colaboración que, a lo largo de sus más de 20 años de historia, la empresa ha firmado con las universidades locales. En la estrategia de sustentabilidad de la empresa, este tipo de convenios aportan directamente al Objetivo de Desarrollo Sostenible 17, de Naciones Unidas, denominado “Alianzas para lograr los objetivos”.

Profertil reafirma, a través de estas acciones, su compromiso con la formación y el desarrollo de jóvenes. Lucero finalizó diciendo: “nos enorgullece sostener estas iniciativas, porque vemos el valor transformador que tienen tanto para los y las jóvenes que participan, como para nuestro equipo de trabajo”.

Acerca de Profertil

Es una compañía dedicada a la producción de los fertilizantes necesarios para optimizar el rendimiento de los cultivos de una manera sustentable. Integrada en partes iguales por YPF y Nutrien Inc., tiene su planta productiva en el puerto de Ingeniero White hace 21 años. Allí

produce anualmente 1.320.000 toneladas de urea granulada, el principal fertilizante nitrogenado para el suelo. Además, comercializa otros fertilizantes y realiza mezclas a medida, para brindar a cada territorio y cultivo la nutrición que requiere. Cuenta con oficinas administrativas en Bahía Blanca y Buenos Aires, además de terminales logísticas en Bahía Blanca, Necochea, San Nicolás y Puerto General San Martín (Santa Fe). Tiene 362 empleados directos, 1.500 empleados indirectos y más de 850 proveedores activos.

Sitio web: www.profertil.com.ar

En redes sociales @ProfertilAgro: Facebook, Twitter, LinkedIn, Instagram y YouTube.